



Sesión sobre la Reforma de la Financiación Autonómica

Martes, 14 de mayo de 2013

Dado el peso creciente de las administraciones regionales en el gasto público y su papel dominante en la gestión de los principales servicios públicos, una reestructuración del sistema de financiación autonómica que ayude a transformarlo en un mecanismo efectivo de disciplina fiscal, es cada vez más necesaria. Además de una remodelación profunda de las administraciones locales, diputaciones, autonomías y empresas públicas.

La Comunitat se encuentra inmersa en un profundo análisis sobre las carencias del actual modelo de financiación autonómica y la necesidad de poner en marcha un nuevo modelo que resuelva cuestiones fundamentales para el territorio valenciano. El Colegio de Economistas de Valencia quiere sumarse a este debate, razón de ser de esta sesión que surge para poner en común distintas aportaciones y actualizar conocimientos sobre aspectos que son fundamentales a la hora de proceder a la revisión del actual sistema de financiación autonómica.



Programa

10 horas. Apertura

Juan Manuel Pérez Mira.

Decano del Colegio de Economistas de Valencia.

10.15 horas. Propuestas para la reforma del sistema de financiación regional.

Ángel de la Fuente Moreno.

Científico titular del Instituto de Análisis Económico, CSIC.

11 horas. Problemática del actual sistema de financiación autonómica. El caso valenciano.

Francisco Pérez García.

Director del Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas, IVIE.

11.30 horas. Clausura

Antonio Germán Beteta Barreda.

Secretario de Estado de Administraciones Públicas.

Las solicitudes de asistencia se realizarán preferentemente a través de www.coev.com o del correo electrónico formacion@coev.com

Las plazas se cubrirán por riguroso orden de inscripción, dando prioridad a los colegiados.